

ABSTRAK

**MENINGKATKAN DISIPLIN ANAK MELALUI METODE BER CERITA DI
TK PGRI I BUNGBULANG DESA HANJUANG KECAMATAN
BUNGBULANG KABUPATEN GARUT**
*(Penelitian Tindakan Kelas pada anak TK PGRI I Bungbulang
Tahun Ajaran 2013 – 2014)*

**SOPIAH
1009731**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan yang menunjukkan bahwa peningkatan disiplin anak di TK PGRI I masih rendah. Hal ini terlihat masih kurangnya kedisiplinan siswa. Pembelajaran disiplin yang diberikan kepada anak belum optimal. Pembelajaran yang diberikan guru di TK PGRI I hanya mengajarkan disiplin dengan cara negatif, berupa hukuman fisik dan mengikuti pembelajaran yang disampaikan guru. Berkaitan dengan permasalahan tersebut, dipandang perlu untuk memperbaiki proses dan hasil pembelajaran disiplin anak. Upaya yang dapat dilakukan salah satunya melalui metode bercerita di TK PGRI I sebagai alternative untuk memperbaiki kondisi pembelajaran yang ada. Berdasarkan permasalahan di atas, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauhmana keberhasilan anak setelah guru menggunakan pembelajaran metode bercerita Penelitian ini menggunakan Penelitian Tindakan Kelas. Subjek penelitian ini yaitu anak kelompok B TK PGRI I yang berjumlah 15 anak. Hasil penelitian disiplin anak melalui metode bercerita di TK PGRI I Desa Hanjuang Kecamatan Bungbulang setelah melakukan tindakan menunjukkan adanya perubahan kearah yang lebih baik. Pada kondisi awal bahwa peningkatan disiplin anak sebelum melaksanakan kegiatan hanya 13,32 %. Setelah melakukan tindakan pada siklus I indikator keberhasilan mencapai 39,96%. Kemudian mengalami peningkatan pada siklus II berkategori baik yaitu 73,26% mengalami keberhasilan dalam indikator kinerja. Mengacu pada data tersebut maka indikator kerja penelitian ini dikatakan berhasil pada siklus II sehingga tidak diperlukan pada siklus ke III. Indikator kinerja dalam penelitian ini adalah terjadi peningkatan kedisiplinan siswa dengan pembelajaran menggunakan metode bercerita ditandai dengan anak mentaati peraturan sekolah.

Kata Kunci : Disiplin anak, dan metode bercerita